

Banda Espectacular Pagador prepara disco de oro para celebrar sus 50 años



La Espectacular Pagador, reconocida como la primera banda civil en Oruro, rumbo a sus Bodas de Oro

LA PATRIA

La Banda Espectacular Pagador de Oruro, en sus "Bodas de Oro" a celebrarse el próximo año, entregará su disco de oro a la ciudadanía, aseguró el director de la entidad musical, Simón Auca, tras su presentación en el XII Festival de Bandas realizado ayer en la Avenida Cívica "Sanjinés Vincenti".

La "Pagador", antes de dar inicio a su participación, esperada por la gente que se dio cita a esta fiesta, pidió un minuto de silencio como homenaje a su fundador y director vitalicio, Gumercindo Lícido Chambi, reconocido como "Maestro de maestros", quien falleció a inicios del mes pasado, en Quillacollo.

Auca explicó que en los 50 años, la Banda Pagador, ofrecerá un concierto de gala donde interpretarán su repertorio y presentará el disco de oro, para perpetuar su trayectoria musical, reconocida a nivel nacional e internacional, pues es la primera banda boliviana que ganó un concurso internacional en una competencia realizada en Perú, el año 1968 compitiendo con músicos de Ecuador y Brasil, entre otros.

"La Banda Pagador es un ícono orureño, siendo la primera banda civil fundada en Oruro el 9 de junio de 1964, deleita con su música a la gente orureña y que es parte del Carnaval de Oruro, Obra Maestra del Patrimonio Oral e Intangible de la Humanidad", aseveró Auca.

Por su parte el subdirector de la banda, Pedro Jallaza, manifestó que es importante recordar al maestro Gumercindo Lícido, quien fue el fundador de esta banda, reconociendo su aporte al acervo musical boliviano con sus más de 200 composiciones dedicadas al folklore. La composición "La Mariposa", cuya autoría le pertenece a Lícido, es reconocida a nivel de la Sociedad Boliviana de Artistas y Compositores (Sobodaycom) como el himno de las morenadas.

"Estamos de duelo por la muerte de nuestro fundador. La Banda Pagador lamenta la muerte de este ícono orureño, quien siempre estuvo presente en las presentaciones y hoy (ayer) quisimos presentar nuestro mejor repertorio para recordar a este querido amigo y mentor de varias generaciones de músicos", aseveró y anticipó que la celebración de los 50 años y el disco de oro, serán dedicados a su fundador.

La Avenida Cívica se vistió de Rojo, Amarillo y Verde



Momento en el que se escuchó al unísono, "Viva Mi Patria Bolivia"



Le costó tomar el ritmo en algunas melodías, pero al final el músico alemán lo logró



Los hinchas de San José no podían faltar a la cita musical



Las bandas de música del interior también estuvieron presentes en el festival



Los músicos alemanes vivieron una experiencia inolvidable



La semilla de la música está en las venas de los niños



Las mujeres a su estilo participaron del concierto